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第２回策定委員会・自己紹介カード「委員さん同士、もう少しお互いを知ろう」 

～話題２，話題３のまとめ＊（平成 27年 2月 10日実施）       ＊全文そのまま掲載 

 

話題２：「古賀市ってこんなまち」の話題提供・質疑応答・情報交換の感想（まとめ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【住みやすい・住み良いまち】 

◇おおむね住みやすい 

◇住み良いまち 

◇私の住んでいる所は、高齢者一人暮らしが

多く、福祉会活動に重点をおいています。

住みよい所です。学校は近いし、外に出た

子供も帰って来ます。 

◇古賀のゴルフ場の話が面白かった！もっ

と、まちの小さな情報を知りたいです。ロ

ーカルな話は面白い！住み心地良いという

話がきけて嬉しい。 

【コンパクト･シティ】 

◇コンパクト・シティとして、自然、教育、

経済や工業、医療・福祉・地域活動などが

バランス良くまとまっている。 

◇交通の要衝、コンパクトシティ 

【大都市に近い、交通利便性高い⇔地域差】 

◇博多に近い!!（福岡市に近い！） ・北九州

にも行ける 

◇私の住んでいる所は、とても便利の良い所

だと思うが、地域によっては不便な所もある 

◇自然豊かで福岡市に近い（交通機関をつか

まえれば） ・山側は交通が不便 

◇インフラ等はわりと充実しているが地域差

がある 

◇交通の便…確かに車はいる。住みよい町だ

と自分なりには思う。 

【住んでいても知らないことも多い】 

◇住民でいながら知らない事が多いなと思っ

た。市内交通網の整備（高齢化しての移動

手段） 

◇古賀市に住んでいるが、色々と知らない事

が多くて、そうなんだと思いました。 

◇子どもも大きいので、子育て環境（児童館、

でんでんむし、COSMOX）について何も

知らなかった。交通の便は悪いと思う（他

の市のようにコミュニティバスがあれば） 

【自然・山・海、温泉・花】 

◇温泉があって、山あり海あり 

◇ウォーキングであちこち課題が見えてく

る。自然の豊かさを残したい。もっと自慢

になると思う。水辺公園の施設（柵など）

を修繕すれば、もっと安心 

◇菜の花祭り～素敵で毎年参加 

【心は豊か？人（子ども）に優しい？】 

◇自然は豊かだが、個人主義が強い気がする。

心が豊か？ 

◇古賀駅にとめていた自転車やバイクのいた

ずらや盗難が多い。古賀駅の駐輪場におい

てボランティアの方が自転車をきれいに並

べてくださっている。 

◇私にとって古賀市は、人に特に子どもに優

しくないね。 

【熱心・これから】 

◇皆さん熱心に考えられてるのでスゴいなと

思う。 

◇“知るプロセス”、“共感する機会”がたく

さんあって、これからも楽しみですね 

資料２ 
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話題３：今回の策定委員会への期待・不安や「こんなふうに進めたい」という意見（まとめ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）条例のこと 

【こんな条例にしたい】 

◆今回制定する条例が古賀市に役立つものに

したい 

◆市民がまちづくりに参加しやすくなる条例

になったらいい 

【条例への根本的な疑問】 

◆どうやって実効性が生まれるのか、うまれ

ないのか 

 

（２）古賀市のまちづくりのこと 

【古賀市をこんなまちにしたい】 

◆どの年代にもすみ良い町に 

◆私の４人の子どもにとって「故郷」になり

うる古賀市を。 

◆特に不安はなく、市役所の方におまかせし

てます…。こんなふうに…子どもや動物に

よい町ってすてきだなぁ… 

【まちの課題・改善したいこと】 

◆情報の場。大画面ほしい（天神みたいな）。

古賀にもシンボルみたいなのほしい！ 

◆安心して自転車やバイクをとめることが出

きるように安全面が強化されたら良いと思う 

◆正直住みづらいと感じることが多い（不便）

ので、少しでも良いまちになるよう努めたい 

◆大人もそうだが子ども達へのストレスが多

い気がする 

 

（３）こんな条例づくりをしたい 

【会場設定の工夫】 

◆会場を市役所、サンコスモ、中央公民館に

限らないで地域の公民館（それも谷山とか

薦野とか薬王寺とか）や企業さんの会議室、

商店街の空き店舗とかで開催できたりした

ら… 

 

 

（４）今回の条例づくりについての期待・不安など 

【期待すること】 

◆期待する事：皆さんと色々な意見交換を行

いながら進めていけたら良いと思う。 

◆条例づくりへの説明がすごくよかった！皆

でつくりあげていくことに期待しています 

◆活発に意見がでている。回を重ねていけば… 

◆不安だらけですが、他の方の意見も聞きな

がら、良い方向へ進めていけたらと思います 

【気楽・まじめじゃないけど】 

◆気楽にがんばります 

◆あんまり、まじめな話ができなくて、大丈

夫かな。 

【不安なこと、わからないこと】 

◆不安ばかりです。 

◆ふつうの委員会が約 10 名あまりなので、

30 人という多人数で、うまくまとまって

ゆくのか、やや心配。 

◆不安な事：今回２回目ですが、やはり目的

がはっきりと分からない事が多い。 

◆何をしたらいいのか分からず、不安や不満

をかかえている方がいらっしゃるので、～

をして下さい、というふうにある程度、指

示してもらった方が良いと思う。 

◆未だイメージつかめず。ややいらいら… 

既存の他市のものは参考程度に目を通して

みたい 

【よその条例を調べてみたら…】 

◆他の所の自治基本条例ってどんなもの？と

思いネットで調べてみたがページがなくな

っている市町村が多くてビックリした。市

のHPなどからも探しにくい所が多かった 

【考え中】 

◆どんな風に進めるか～今考慮中 


